

柏ヶ谷、大津浩一・雪恵さんの長男=1歳
大津 湧斗ちゃん上今泉、米山幸男・美緒子さんの長女=1歳1ヶ月
米山 杏奈ちゃん杉久保、若林泰基・光恵さんの長女=1歳
若林 愛美ちゃん下今泉、柳沢彰・香織さんの長男=1歳
柳澤 祥太ちゃん河原口、橋本和美・祥子さんの2男=1歳1ヶ月
橋本 虎次郎ちゃん杉久保、田嶋一雄・紀子さんの長女=1歳1ヶ月
田嶋 琴実ちゃん中新田、山田敦司・信代さんの長女=1歳
山田 悠生ちゃん東柏ヶ谷、古荘研一・育子さんの長男=1歳1ヶ月
古荘 潮音ちゃん

まんまる赤ちゃん



▲ジャンボかるたで歴史に触れる

海老名郷土かるたのジャンボ判を取り合う新春ジャンボかるた大会が1月11日、上星小学校校庭で行われました。約300人の親子などが参加し、郷土の歴史に触れながらかるた取りを楽しみました。



(撮影=広報まちかどカメラマン 桜井 昭)



◀▲懐かしい顔と新たな気持ちで

1月13日、文化会館を会場に成人式が行われました。中学校時代の同級生や当時の担任の先生らと顔をあわせ懐かしむ中、新たな気持ちで約1100人の若者が新成人としてスタートを切りました。



(撮影=広報まちかどカメラマン 王子秀男)

海老名の冬風景 写真募集

広報えびな、みなさんが海老名市内で撮影した風景を掲載します。

▽募集写真 冬の市内風景を撮影したカラー

1月12日、市役所西側催事場で出初式が行

されました。市内の15からなる分団が集結し、日

ごろの訓練の成果を披露しました。観客からは

「いざというときの消防への期待が高まりまし

た」の声も。

▶訓練の成果生かして

1月12日、市役所西側催事場で出初式が行
われました。市内の15からなる分団が集結し、日
ごろの訓練の成果を披露しました。観客からは
「いざというときの消防への期待が高まりまし
た」の声も。

園児との心の交流を描いた
絵本『gorilara先生』のモデル

米山 勇さん

私がつて昔からクリー
ンなイメージがある浜田町。
取材を通して地域の人たち
がこの場所をきれいにして
いくんだという意気込みを

編集機記

強く感じました。そんな時、
机の上がごちゃごちゃにな
ります。身の回りから整理しな
くては…。(浩)

子どもたちの生きる力に

「容ぼうが『gorilara』だから『gorilara先生』なんです
よ。声が大きいから『カミナリ先生』といわれていたこ
ともあつたかな」と笑顔で語るのは、絵本『gorilara先生』
(岸川悦子・作、狩野ふきこ・絵、文渕堂刊)のモデル

米山勇(社家在住=73歳)さん。
この絵本は、米山さんが副理事長を務める海老名み
み幼稚園での実話をもとに園児のブライバシー等を考慮
して構成された作品で、母親を亡くしたショックで幼稚
園に通うことができなくなった主人公の「ゆうた」が、
命の大切さを伝えるgorilara先生の励ましとツバメのひな
「チュンタ」が死に生きようとする姿に心を動かされ
自分も強く生きていこうとする物語です。

登園を嫌がるゆうたを自宅まで毎日迎えに行つたり、
ハチの子の命をチュンタのえさとして奪うことを拒むゆ
うたに「すべての生き物は生きるために植物や動物を食
べることは避けられないのだから、心から感謝の気持ち
を持って接しなければいけない」と教えるgorilara先生の
姿が描かれています。

絵本になつたきっかけは、「gorilara先生」の作者である
作家の岸川先生との食事中の談話で、この出来事を話し
たところ、「ぜひ作品にしたい」という申し出があつたこ
とからです。米山さんは「ごく自然な生活の中での一こ
まで、当たり前のことをやつただけなんだけね。ただ、
ゆうたの生きる力になれたこと、それは本当にうれしか
ったよ」と言います。

ゆうたのモデルになつた園児が中学校の卒業式の帰り、
父親とあいさつに訪れ、当時のことを感謝してくれたこ
とも忘れられない思い出になっています。
『gorilara先生』のモデルになつたことについて「自分
が評価されることではないですよ」と繰り返すその人柄
こそ、園児を始めとする今の子どもたちはもちろん、成
長し大人になつた昔の子どもたちからも慕われている
由なのかもしれません。

今月のプロフィル

園児との心の交流を描いた
絵本『gorilara先生』のモデル

米山 勇さん